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MOVIMENTO TRADICIONALISTA GAÚCHO DO PLANALTO CENTRAL

188 Congresso da Tradição Gaúcha Ordinário - MTG-PC
18 de Março de 2A23 Brasília,

06 de Julho de 2019
Brasília, Distrito Federal

ASSEMBLEIA GERAL ELETIVA

Aos dezoito dÍas do mês de março de dois mil e vinte e três, na sede social do Movimento
TradicÍonalista Gaúcho do Planalto Central, localizado no Parque de Exposições da Granja
do Torto, o Senhor Presidente retomou os trabalhos da 183 Congresso da Tradição
Gaúcha Ordinário - MTG-PC e, de imediato instalou a Assembleia Geral Eletiva do MTG-PC

com a finalidade de presidir à eleÍção simultânea, dos membros eletivos da Diretoria
Executiva, e em chapa separada, do Conseího de Éüca, e seus respectivos suplentes. O
PresÍdente do Congresso apresentou como caso omísso, a problemática no qual a

inscrição da chapa do Conselho de Éüca foi recebida fora do prazo de inscrição e foí
votada em Assembleia Geral e aprovada por unanimÍdade a Ínscrição da chapa para tal
deliberação. A chapa inscrita se dá nos seguintes termos: Conselho de Ética: Titulares:
Douglas Pohlmann Velasquez, Raul Canal e Vanderlei Luís Welker e suplentes: Leonardo
CencÍ Maliski, Marcos Weber e João Alberto Zeni, sendo assim a chapa foi deferÍda e

colocada em aprovação sendo aprovada por unanimidade. A chapa inscrita para a

Diretoria Executiva se deram no seguintes termos: Juliana Maris Peixoto Bonato,
presidente CTG - Sinuelo da Saudade, CPF: A50.746.34L-27; Sergio Rodolfo Welker, CTG -

Querência Formosa, primeiro vice presidente, CPF: 307.55L.150-15; Sandra Teresinha
Borges Cenci, CTG - Sinuelo da Saudade, segunda vice presidente, CPF: 225.493.23!-49;
AntônÍo Amaro da Silveira Neto, secretário, CTG - Toca do Graxaim, CPF: 059.048.620-91;
Dorvílio José Calderan, tesoureiro, CTG - Toca do Graxaim, CPF: 063.141.391-04. Foi

colocado em votação a chapa sendo a mesma eleita por unanimidade. O presídente do
Congresso proclamou o resultado final da eleição declarando eleito os referidos
tradÍcionalístas para os respectivos cargos e abriu as falas para agradecimentos. Ás 15h15,
o presidente declarou encerrada a sessão, convocando ímediatamente a sessão solene de
encerramento. Nada mais a tratar, eu, Loiva Lopes Calderan, secretária, lavrei a presente
ata que, após lída aceita e aprovada, será assinada por mim e pelo presidente da

Secretária Presidente 18c Congresso Ordinário
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